2024-06-08

## Clara Brugada recibe constancia de mayoría como ganadora de la Jefatura de Gobierno de CDMX

Autor: Francisco Mendoza Género: Nota Informativa

https://lahoguera.mx/clara-brugada-recibe-constancia-de-mayoria-como-ganadora-de-la-jefatura-de-gobierno-de-cdmx/

El Instituto Electoral de Ciudad de México (IECM) entregó a Clara Brugada Molina la constancia de mayoría que la acredita como la Jefa de Gobierno electa de Ciudad de México (CDMX). En tanto, aseguró que cumplirá con sus promesas de campaña y con el mandato popular de que continúe el proyecto de la "Cuarta Transformación" iniciado hace seis años.

Durante la séptima sesión extraordinaria del IECM, el Consejo General aprobó por unanimidad el proyecto de acuerdo del Consejo General para declarar la validez del resultado de los cómputos distritales para la Jefatura de Gobierno de CDMX. Derivado de ello, la consejera presidenta Patricia Avendaño Durán llamó a Clara Brugada Molina para que pasara y le entrega la constancia de mayoría que la acredita como la ganadora de la elección local del pasado 2 de junio.

Tras el acto protocolario, la exalcaldesa de Iztapalapa tomó el micrófono para brindar un mensaje en el señaló que con ese acto concluye una fase del proceso electoral en el que ciudadanos han ejercido su derecho a votar. A la par, agradeció al instituto su trabajo y profesionalismo en las etapas del proceso electoral, a los consejos distritales por su labor y a los capitalinos por votar por la opción que representa; no obstante, reiteró su compromiso con la pluralidad.

«La alta participación ciudadana nos da ejemplo de salud para la democracia, cuando el pueblo vota la democracia se fortalece. Y este domingo 2 de junio el pueblo votó y su voto contó porque en democracia todas y todos somos iguales, el voto vale lo mismo para cada uno de los integrantes de esta sociedad y nuestro voto por lo tanto nos iguala como ciudadanos [...] Esta constancia representa la lucha de muchas y de muchos ciudadanos, de generaciones enteras que nunca se conformaron y lucharon por ampliar derechos y democratizar la vida pública" declaró.

La excandidata de la "Cuarta Transformación" afirmó que la voluntad mayoritaria se mostró a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo. En tanto, aseguró que cumplirá tal mandato y sus compromisos adquiridos en la campaña, prometiendo que viene un ciclo de trabajos para que la capital sea más segura, justa, democrática, sustentable, diversa, educadora, limpia, solidaria, fraterna, productiva, incluyente, ordenada e innovadora.

Posteriormente, Clara Brugada se trasladó a la Arena Ciudad de México donde dio un segundo mensaje a sus simpatizantes afirmando que Ciudad de México y el país decidieron que su corazón lata a la izquierda, impidiendo así el avance de la derecha y los retrocesos en los derechos de los mexicanos. Asimismo, destacó que en la capital del país el movimiento ganó 11 de 16 alcaldías, mientras tres continúan en lucha; 28 de 33 distritos locales; 19 de 22 distritos federales; y los dos espacios al Senado por mayoría relativa.

Finalmente, la próxima Jefa de Gobierno de Ciudad de México prometió continuar el legado de AMLO, asegurando que su sexenio es apenas el inicio de una historia que construirán todos los militantes. A la par, comentó que la "Cuarta Transformación" es el instrumento del pueblo para consolidar la transformación y Morena el agente para ello, puesto que este no es de los dirigentes.